## **Disco-Abend im Theaterformat**

GIESSEN (red). Wurden früher die kleinen schwarzen Scheiben gespielt, auf denen auf jeder Seite nur ein Song zu hören war, so bringt "The Keller Theatre" heute, 27. April, und Samstag, 28. April, jeweils ab 19.30 Uhr im Cafe "Giramondi" in der Bahnhofstraße in Gießen ein ähnliches Konzept auf die Bühne: Monologe. Dabei gab es für die Teilnehmer keinerlei Einschränkung in der Wahl Ihres Stückes - einzige Bedingung war, es muss in Englisch sein und sollte nicht abendfüllend sein. So wird es kleine Comedy-Stücke, Mini-Dramen, Unterhaltsames und Nachdenkliches geben, Klassisches, Modernes und Unerwartetes. Das Konzept ist offen für alle. Der Eintritt ist frei.